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                                                                 Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma
Regimental, que seja enviado expediente  à Diretora Presidente da Fundação de Meio Ambiente do
Pantanal Sra. Ana Cláudia Moreira Boabaid solicitando que seja realizado um levantamento das
condições dos flamboyants da área central de Corumbá, apontando quais árvores encontram-se
condenadas e se possível fazer uma identificação visível aos munícipes daquelas que forem consideradas
condenadas ou irrecuperáveis.
          
      
JUSTIFICATIVA:  Muitas árvores da região central de Corumbá estão em péssimas condições de
conservação, sendo muitas já consideradas condenadas ou irrecuperáveis. Dentre as árvores, o flamboyant
é a que apresenta, pelo seu grande porte, maior potencial de dano e risco para os munícipes
corumbaenses. Assim, a solicitação em questão é para que seja feito um levantamento e identificação das
árvores condenadas para que sejam tomadas as providências cabíveis ao caso, inclusive com a
substituição das árvores em alguns casos. A identificação das árvores condenadas seria de suma
importância para o controle dos riscos inerentes, principalmente em dias de chuva e ventos fortes, uma
vez que, daria ao munícipe a oportunidade de evitar transitar ou mesmo estacionar seus veículos nas
proximidades das referidas árvores evitando assim futuros transtornos.
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